

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Le public a dansé au son de l'apéro-concert irlandais



Les musiciens et les spectateurs ont dû se mettre à l'abri pendant le concert.

Ce dimanche, la commission culture organisait la sixième édition de l'apéro-concert estival avec le groupe Tir Na Nog, savoyard mais irlandais dans l'âme.

Comme à chaque édition, l'idée des élus municipaux était d'« offrir un accès à la culture pour tous et de faire découvrir un nouvel univers musical. » Les années précédentes, il s'agissait de l'Afrique, de la musique électro ou encore de Neil Young. Cette fois, il y avait en plus « le soulagement d'une animation qui attire du monde à Saint-Maximin », comme l'a souligné Véronique Juste-Lapied, adjointe pour la vie sociale, associative et la culture. « Il y avait 70 % de Saint-Maximinois et le reste venait de Pontcharra, Allevard, et même de Grasse ! Le public était plus familial que certaines fois : cela allait du tout petit au plus ancien. »

Les artistes n'ont pas été rebutés par la pluie, qui s'est abattue au bout d'une heure et a fait fuir une bonne partie des spectateurs. Après avoir mis à l'abri le matériel fragile, ils ont recommencé à faire participer le public. On a même vu des danseurs s'emparer du devant de scène.

Pendant ce temps, Gaëlle de l'association Les petits enchantements, Marlène et Anne proposaient des boissons et de la restauration.

Sur l'idée du conseiller municipal Xavier Juste, un minibus était prêté par la Communauté de communes pour déposer des anciens au concert. Six personnes de trois hameaux différents, sur les 60 contactées, ont accepté l'invitation. Le transport en porte-à-porte leur a paru « agréable », ainsi que la soirée.

En conclusion, le chanteur Raphaël Gachet-Mauroz a vanté le village, « très sympa et dynamique ! »

Prochaine animation samedi 11 septembre avec le concours de pétanque, pour le challenge de la municipalité.